

Israel ataca a Irán y se prepara para represalias

■ Israel lanzó un ataque contra Irán tras meses de crecientes tensiones por el rápido avance del programa nuclear de Teherán, intensificando con esta acción dramáticamente la crisis que ha afectado a Medio Oriente durante más de un año. Se escucharon explosiones masivas en todo Teherán alrededor de las 3:30 a. m., hora local, de este viernes. Los medios de comunicación nacionales confirmaron las explosiones, pero no verificaron si fueron causadas por un ataque israelí.

Los primeros videos compartidos por iraníes en redes sociales muestran humo elevándose desde varias partes de Teherán. Ante el temor a posible bombardeos en zonas residenciales, algunos abandonaron sus hogares. El ministro de Defensa de Israel, Israel Katz, dijo que Israel había llevado a cabo un "ataque preventivo contra Irán" y que Israel esperaba que Irán tomara represalias con "un ataque con misiles y aviones no tripulados contra el Estado de Israel y su población civil en el futuro inmediato". Poco después, Israel cerró su espacio aéreo.

